

Les étudiants cubains condamnent le projet subversif Zunzuneo



La Havane, 7 mai (RHC)- Le président de la FEU, la Fédération des Étudiants de Cuba, Yosvani Montano, a condamné le projet subversif Zunzuneo créé par l'USAID, l'Agence Étasunienne pour le Développement international ayant pour but de déstabiliser notre pays.

Au cours d'une visite de travail dans la province de Pinar del Río il a indiqué:

« La presse a révélé toute une série de questions sur une nouvelle expression de la politique hostile et agressive des États-Unis et des autres puissances occidentales contre notre pays. Je crois que l'information qui a été révélée inclut bien sûr la vision qu'ont ces milieux du pouvoir selon laquelle quand la direction historique de la Révolution aura disparu, la Révolution disparaîtra. Une telle vision exige des étudiants une plus grande participation à toutes les tâches de la Révolution et une conscience plus forte. Je parle d'une génération qui a à sa portée, dans le processus d'enseignement les moyens technologiques. La navigation sur internet dans les portables, après la fin des cours devient courante. Je crois que cela exige que les structures aient au centre de leur action la préparation et la formation , l'engagement mais aussi la recherche pour la défense de la Révolution.

L'appel fondamental qui a été fait aux jeunes face à cette nouvelle agression consiste à utiliser les moyens technologiques justement pour défendre la Révolution. C'est pourquoi la devise des jeunes lors du défile du 1er mai était : Branchés sur l'avenir avec la Révolution. Cela en dit long de l'engagement réel qu'a cette avant-garde de jeunes qui sera la relève technique et professionnelle de notre pays, envers la défense de la Révolution face à cette nouvelle menace, face aux nouveaux défis dans la défense de nos acquis ».

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/22473-les-etudiants-cubains-condamnent-le-projet-subversif-zunzuneo>



Radio Habana Cuba